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Protokoll über den öffentlichen Teil der Sitzung des Sozial-, Jugend- u. 
Sportausschusses 

_________________________________________________________ 
 

 
Sitzungsdatum: Donnerstag, den 25.02.2021 
Beginn: 17:00 Uhr 
Ende 18:10 Uhr 
Ort, Raum: Musikraum der Süderbergschule,1. Etage, Natruper Str. 7, Hilter 

a.T.W., Eingang über Natruper Str.  
 
Anwesend waren: 

Bürgermeister 
Herr Marc Schewski  

Ausschussvorsitzender 
Herr Frank Baumann  

Ausschussmitglieder 
Frau Christina Berner  
Frau Petra Herder  
Herr Lars Peters  
Herr Michael Pohlmann  
Frau Claudia Porcher  
Frau Nadine Seebode  
Herr Jan Sicars  
Frau Anne Thiemeyer  

von der Verwaltung 
Herr Sebastian Deutscher  
Frau Birte Klostermann als beratendes Mitglied 
Herr Ulrich Rüter  
Frau Nicole Wechelmann als Protokollführerin 
 
 
Tagesordnung: 
 
1   Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Ta-

gesordnung sowie der Beschlussfähigkeit 
 

   
 2   Einwohnerfragestunde  
   
 3   Übernahme der Krippenbeiträge in der Zeit der Notbetreuung - Antrag der SPD-

Fraktion vom 12.01.2021 
Vorlage: FB1/104/2021 

 

   
 4   Aktuelles zur Neubaumaßnahme Kita Wellendorf und Sanierung/Neubau Grund-

schule Wellendorf 
 

   
 5   Mitteilungen und Anfragen  
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zu 1 -- Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 

der Tagesordnung sowie der Beschlussfähigkeit   
 

Ausschussvorsitzender Baumann eröffnet die Sitzung und stellt die ordnungsgemäße 
Ladung sowie die Beschlussfähigkeit des Ausschusses fest. 
 
 
  

zu 2 -- Einwohnerfragestunde   
 

Es werden keine Anfragen vorgetragen. 
 
 
  

zu 3 -- Übernahme der Krippenbeiträge in der Zeit der Notbetreuung - Antrag 
der SPD-Fraktion vom 12.01.2021 
Vorlage: FB1/104/2021   
 

Frau Herder erläutert den Antrag. 
 
BM Schewski führt aus, dass der Antrag aus aktuellem, dringendem Anlass vorab im VA 
beschlossen worden sei, um ein einheitliches Vorgehen der Kommunen im Landkreis 
Osnabrück zu ermöglichen.  
 
Durch die Defizitabdeckung übernehme die Gemeinde auch den Eigenanteil für die 
Corona-Schnelltests von Erzieherinnen und Erziehern im Testzentrum, da es sich hier um 
Kosten der Arbeitssicherheit handele.  
 
Durch die Mitglieder des Ausschusses wird folgender einstimmiger Beschlussvorschlag 
gefasst:  
 
Die Träger der örtlichen Kitas erheben bis zum Ende der eingeschränkten Kita-Betreuung 
nur für die Betreuungstage Krippenbeiträge, an denen tatsächlich eine Betreuung stattge-
funden hat. Die Regelung aus dem Frühjahr 2020 wird übernommen. Im Rahmen der 
gemeinsamen Absprachen unter den Landkreiskommunen wird mit dem Landkreis über 
eine Kostenbeteiligung von mindestens 50 % verhandelt. 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
 

Ja: 9 

Nein:  

Enthaltung:  

 
  

zu 4 -- Aktuelles zur Neubaumaßnahme Kita Wellendorf und Sanierung/Neubau 
Grundschule Wellendorf   
 

BM Schewski berichtet, dass die aktuellen VA-Sitzungen auf den geplanten Bauablauf 
abgestimmt seien, um fristgerecht Beschlüsse fassen zu können. Der Baubeginn sei wei-
terhin für Mitte März 2021 und die Inbetriebnahme der Kita für den 
01.07.2022/01.08.2022 vorgesehen. 
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Im VA sei bereits über die Vergabe der Rohbauarbeiten und des Blitzschutzes entschie-
den worden. Die eingegangenen Angebote für den Rohbau lägen im kalkulierten Rahmen 
und hätten insgesamt trotz der großen Vergabesumme nur einen Unterschied von ca. 
8.000 €. 
 
An dieser Stelle spricht er dem Fachplanungsbüro Ahrens + Pörtner ein Lob für die gute 
Vorbereitung der Ausschreibung aus. 
 
Als nächstes erfolge die Ausschreibung der Versorgungsleitungen für Elektro, Sanitär, 
Heizung und Lüftung. 
 
Um Rechtssicherheit bei der Wahl des Trägers zu haben, werde ein Interessenbekun-
dungsverfahren in Gang gesetzt. Frist zur Einreichung der notwendigen Unterlagen sei 
der 06.04.2021. Die Veröffentlichung hierzu finde sich auch auf der Internetseite der Ge-
meinde Hilter a.T.W. 
 
 
  

zu 5 -- Mitteilungen und Anfragen   
 

BM Schewski informiert, dass das im ehemaligen Netto-Markt eingerichtete Corona-
Testzentrum zunächst nur befristet laufe. Der Mietvertrag sei kurzfristig kündbar. Dies sei 
vor allem abhängig von den Bundesentscheidungen zu dieser Thematik. 
 
Bei den Impfungen halte er die Impfzentren derzeit für die beste Infrastruktur. Eine de-
zentrale Impfung bei den Hausärzten sei seiner Meinung nach aktuell nicht sinnvoll.  
 
 
 
 

 
 
 
 
gez. Frank Baumann gez. Nicole Wechelmann gez. Marc Schewski 
Vorsitzender  Protokollführerin  Bürgermeister 
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